

Aueschule, den 20.09.2020

Liebe Eltern,

durch das Gesundheitsamt wurde ich über einen Coronafall an unserer Schule unterrichtet. Durch die enge Zusammenarbeit zwischen Schule und Gesundheitsamt konnten alle möglichen Kontakte ermittelt werden. Sehr umsichtig und fürsorglich werden deshalb in einem solchen Fall die betroffenen Personen in eine häusliche Quarantäne geschickt und sind schon darüber informiert. Dies betrifft Kinder aus 2 Klassen und 3 Lehrkräfte.

Alle anderen Klassen und Lehrkräfte sind nicht betroffen und kommen natürlich morgen in die Schule.

Vielen Dank für Ihre Besonnenheit und Ruhe in dieser Situation.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Wunderlin

Schulleiterin